
おひさまだより 

【お礼】 

子どもたち一人一人の成長を喜び、見守ってくださりありがとうございました。 

今年度も温かいご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。 
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暖かい春の光が園庭に降り注ぐ中、桜のつぼみを発見して「もうすぐ咲きそうだね」と 

期待を膨らませている子どもたち。 

新学期に向けて、心も春色に染まり始めているようです。 

 

 

 

 

 

3 月の行事 

3 日（ 火 ）行事食（ひなまつり） 

4 日（ 水 ）おはなし会 

5 日（ 木 ）英語であそぼう 

6 日（ 金 ）防犯指導 

7 日（ 土 ）ひよこ・あひる・りす・うさぎ・きりん懇談会 老朽化説明会 

11 日（ 水 ）お別れ会・バイキング（幼児クラス） 

12 日（ 木 ）避難訓練 

16 日（ 月 ）幼児誕生会 

17 日（ 火 ）バイキング（幼児クラス） 

21 日（ 土 ）卒園を祝う会 

23 日（ 月 ）乳児誕生会 

24 日（ 火 ）ぞうぐみお別れ遠足 

26 日（ 木 ）英語であそぼう 



にゅうじくらす 

 

今までできなかったこと、いろいろなことを

やってみようと果敢に挑戦する姿に驚か 

されます。春風は新たなことにチャレンジ 

したくなる魔法を運んでくれるようです。 

ようじくらす 

ひとつお兄さん、お姉さんになるという 

期待に小さな胸を膨らませている子ども 

たち。進級という階段を一段上がった先で、

どのような姿を見せてくれるのか。。。 

4 月からもはじける笑顔と頼もしい姿が 

見られそうですね。 

ぞうぐみ 

卒園を前に、充実した日々を過ごしている子どもたち。その瞳は明るい春の陽ざしのように

輝いています。好きなことに夢中になり、挑戦を繰り返し、みんなで力を合わせていろいろ

なことを経験しました。あと 1 か月･･･園生活の思い出をぎゅっと抱きしめて、卒園までの

日々を過ごしています。 

 

近隣の保育園が集まり、交流を楽しみました。ドッヂボール大会もあり、他のクラスみんな

でぞう組の応援に行きました。結果は。。。負けてしまいましたが、きっとみんなの応援は 

心に響き、嬉しかったことでしょう。子どもたちから「えんちょうせんせい、まけちゃった」

と報告がありましたが、時としてこうした経験をすることもあっていいのかなと思い、 

子どもたちの心を強くしてくれると信じています。 

【なかよし会・お店やさんごっこ】【みんなで応援！ぞうぐみ ドッヂボール大会】 

きりん・ぞうぐみが中心となっての活動。。。きりんぐみは春からぞうぐみになるので、この

経験が自信につながったようです。ぞうぐみはきりんぐみの立派なお手本！ 

事前にセブンイレブンにお願いをして接客の様子を見せてもらい、私のお願いした品物を 

お店の中で探して、しっかりお買い物をしてきてくれました。（卵も割らずに持ち帰って 

くれましたが、ジャムは安い方ではなく高い方を買ってきてくれました。（笑）。。。） 

保育士の導入もいろいろ工夫があり、子どもたちの気持ちを盛り上げていました。リハー 

サルの時からとてもいい表情で楽しみ、当日は大張り切りの子どもたちでした。お客さんに

なった他のクラスも思い思いにお財布を作り、お買い物やゲームを楽しんでいました。 

当日はリハーサルになかった『おばけやしき』ドキドキしながら入ったり、入る前から 

大泣きしていたり、途中で泣いて先生に助けてもらったり…さまざまな様子の子どもたち 

でしたが、終わってみると「こわくなかったよ！」と強気な一言。 

一つのことをみんなで楽しみ、クラスのまとまりと同じくらい園のまとまりを感じ、嬉しく

感心したお化け役の園長でした。 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【みんなで応援！ぞうぐみ ドッヂボール大会】 

 

                【看護師通信】         看護師  

2 月に入り連日、新型コロナウイルス感染について報道されています。園では厚生労働省、神奈川県、 

横浜市などの指導に則って対応しています。併せて感染拡大防止のため、細心の注意を払いつつ手洗いの

励行やマスク着用などを行っていきます。発熱などの風邪症状が見られるときは、お休みして外出を控え

てください。その際は、毎日体温を測定して記録をしておいてください。今後行事などの対応ついて、 

その時の状況によっては変更が生じることがあります。その都度お知らせをいたします。 

ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 


